

e-CarSharing Standort für Merzhausen

Seit kurzem gibt es einen e-CarSharing Standort mit einem my e-Kfz in der Straße „Im Ried“. „E-Mobilität wird zunehmend wichtiger. Unsere Gemeinde trägt nun auch immer mehr zur klimaschonenderen Mobilität der Zukunft bei“, begrüßt Bürgermeister Christian Ante die neue Einrichtung. „Es freut mich sehr, dass wir gemeinsam mit Stadtmobil bzw. my-e-car und Energiedienst diesen Standort geschaffen haben.“



Thomas Lamarque, Jörg Bleile sowie von der Gemeinde Merzhausen Franziska Thoma und Bürgermeister Christian Ante (von links) testen die Stromtankstelle. (Foto: Max Schuler)

Für den Carsharing-Anbieter Stadtmobil Südbaden ist die neue Ladesäule der Anlass, dort einen Renault Zoe mit einer Reichweite von 350 Kilometern zu stationieren. Das von der gemeinsam mit Energiedienst geführten Tochtergesellschaft my-e-car gestellte Fahrzeug wird seinen Standplatz an der neuen Ladesäule haben. „Eventuell kommt bis Ende des Jahres noch ein weiteres Fahrzeug hinzu, sofern die Auslastungszahlen für das erste Fahrzeug für sich sprechen“, verrät Thomas Lamarque von Stadtmobil Südbaden. Stadtmobil betreibt die Fahrzeuge und Energiedienst die Ladeinfrastruktur.

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982



PRESSEMITTEILUNG Nr. 23/2022

Merzhausen, den 16. September 2022

e-CarSharing Standort für Merzhausen

„Mit der neuen Ladestation in Merzhausen treiben wir die Mobilitätswende in unserer Region durch die Unterstützung des e-CarSharing weiter voran.“, so Jörg Bleile, für das Markgräflerland zuständiger Kommunalbetreuer bei Energiedienst. Alle Bedienelemente der Ladesäule sind von der Frontseite aus leicht zugänglich und entsprechen den Vorgaben für behindertengerechte Bedienung.

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

